

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan data temuan yang selaras dengan rumusan masalah dalam penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat nilai agama dan moral yang terkandung dalam setiap episode serial animasi *Riko The Series* yang ditayangkan, ada 6 nilai agama dan moral yang ditemukan dalam serial animasi *Riko The Series* dari beberapa judul di antaranya yaitu, episode “Semua Ikut Lebaran”, episode “Pagi Yang Indah”, episode “Kumpulan doa” dan episode “Adab Sebelum Ilmu”. Nilai agama dan moral yang ditemukan ada 6 yaitu, sikap baik hati terhadap sesama, sikap mengenal Tuhan dan makhluk ciptaan-Nya, sikap tolong menolong, sikap mengucapkan salam, sikap sopan santun, sikap meminta maaf ketika melakukan kesalahan dan terdapat doa-doa pendek yang akan menjadi tempat menghafal doa-doa pendek yang akan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari anak usia dini. Jadi di dalam serial animasi *Riko The Series* ini mengandung 6 nilai agama dan moral dalam 4 episode yang di kaji di atas, sehingga serial animasi *Riko The Series* sangat cocok menjadi tontonan anak usia dini untuk belajar banyak hal khususnya pembiasaan sikap baik melalui nilai agama dan moral yang terkandung didalamnya dan bisa menjadi pedoman bagi anak usia dini dikehidupan sehari-harinya.
2. Serial animasi *Riko The Series* dapat menjadi media pendukung proses pembelajaran nilai agama dan moral pada anak usia dini, karena tujuan dan manfaat yang di sampaikan dalam pesan islami serial animasi ini sukses ditayangkan pada setiap episodenya, dimana tujuan dari film animasi bergenre islami ini ingin menunjukkan bahwa karakter tokoh pada film dapat menyampaikan isi makna atau nilai yang terkandung dalam alur cerita yang ditayangkan dan tentunya akan menjadi contoh baik untuk anak usia dini, jadi serial animasi ini sangat cocok dijadikan sebagai media pendukung proses pembelajaran atau pembiasaan sikap yang baik untuk anak usia dini. Jadi

serial animasi *Riko The Series* sangat cocok di jadikan sebagai media pembelajaran untuk anak usia dini, melalui nilai agama moral yang terkandung dalam setiap episodenya yang akan di jadikan pembiasaan sikap baik dalam kehidupan sehari-hari anak usia dini. Serial animasi *Riko The Series* juga bersifat edukatif banyak ilmu baru yang di sampaikan dalam setiap episodenya, sehingga memotivasi anak untuk dapat belajar hal baru dalam kehidupannya.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Guru Pendidik AUD**

Penelitian ini mengkaji mengenai kelayakan isi dari nilai agama dan moral yang terkandung dalam serial animasi *Riko The Series* dan dapat dijadikan sebagai media pendukung media pembelajaran nilai agama dan moral pada anak usia dini di sekolah.

### **2. Bagi Orang Tua**

Penelitian ini mengkaji mengenai isi nilai agama dan moral yang terkandung dalam serial animasi *Riko The Series* dan tentunya dapat menjadi media pendukung proses belajar anak usia dini dirumah, karena banyak sekali nilai agama dan moral yang terkandung dalam serial animasi ini yang dapat dijadikan sebagai contoh pembiasaan sikap baik dalam hidup bagi anak usia dini dilingkungan masyarakatnya.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Penelitian ini dapat menjadi acuan referensi bagi peneliti selanjutnya, dimana penelitian ini mengkaji nilai agama dan moral yang terkandung dalam serial animasi *Riko The Series* dan juga dapat dijadikan sebagai media pembelajaran nilai agama dan moral pada anak usia dini.